

MEMORIA DE ACTIVIDADES

AÑO 2022



MEMORIA DE ACTIVIDADES DE 2022

- En el primer trimestre del año, se mandan peticiones de reunión a los distintos grupos políticos instándoles a incluir en sus programas electorales y en su discurso político, el compromiso de aprobación de una norma sobre asistencia personal.
- Se entrega justificación económica del anterior programa de Vida Independiente, año 2020-21.
- Por la celebración del 8 de Marzo, organizamos junto a Trapecistas en la Ciudad, un Conversatorio y debate creativo ASISTENCIA PERSONAL, UN DERECHO PARA EL EMPODERAMIENTO Y UNA REVOLUCIÓN PARA LOS CUIDADOS para un 8M inclusivo.
<https://www.youtube.com/watch?v=5R1QRRMyGMY>
- El 31 de Marzo, la Fundación Hipocampo entrevista a Coral Hortal Japón en su programa de radio Hablemos de epilepsia.
https://www.ivoox.com/hablemos-epilepsia-31-03-2022-audios-mp3_rf_84978746_1.html
- En Abril se entrega la nueva solicitud de subvenciones.
- En Mayo se organiza por la Plataforma una Ciudad para Todos, de la que formamos parte junto a Peatones de Sevilla y la Asociación de Usuarios de Perros Guía de Andalucía (AUPGA), el X Aniversario de los Paseos Una Ciudad para Tod@s.
<https://viandalucia.org/la-plataforma-una-ciudad-para-tods-cumple-10-anos-reivindicando-mayor-accesibilidad-universal/>
- En Junio se entrega a la Caixa la solicitud para su concurso de subvenciones.
- También en Junio se organiza, junto a las compañeras de Trapecistas en la Ciudad, la segunda parte del Conversatorio de Marzo.
<https://www.youtube.com/watch?v=H3eOFEJQbHM&t=143s>
- En Julio se formamos junto a la Asociación de Enfermedades Neuromusculares ASENSE-A y a Trapecistas en la Ciudad, la Plataforma por una Asistencia Personal Real, se piden firmas apoyando el manifiesto.
<https://viandalucia.org/manifiesto-plataforma-por-una-asistencia-personal-real/>
- La compañera M^a Rosa Moya nos manda un relato sobre Asistencia Personal.
<https://viandalucia.org/mi-derecho-es-papel-mojado/>

- El 2 de Septiembre Limón Revoltoso entrevista a Coral Hortal Japón.
<https://viandalucia.org/entrevista-a-coral-hortal/>
- El 29 de Septiembre, Coral Hortal participa en las Jornadas Miradas Transversales desde los Feminismos, la Redistribución, el Reconocimiento y la Sostenibilidad que se realizaron en la Facultad de Ciencias de la Comunicación de Sevilla.
<https://viandalucia.org/miradas-transversales/>
- Como parte de la Plataforma por una Asistencia Personal Real se denuncian las incoherencias con la Convención, y se mandan aportaciones al Anteproyecto de Ley de reforma de la Ley 39/2006 de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en Situación de Dependencia (LAPAD).
<https://viandalucia.org/la-plataforma-por-una-asistencia-personal-real/>
- En Octubre también damos difusión y apoyo a la manifestación, workshop y proyección en Madrid, del documental Quererla es Crearla, por una escuela inclusiva. Y se decide que hagamos proyección propia del mismo en Enero de 2023, en Sevilla.
- El 30 de Noviembre convocamos junto a la Plataforma una Asistencia Personal Real, con el apoyo de la Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía - APDHA una Rueda de prensa.
<https://viandalucia.org/semana-de-la-discapacidad/>
- Organizamos con la Plataforma por una Asistencia Personal Real y con el apoyo de la Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía - APDHA, una concentración delante del Parlamento para el día 2 de Diciembre.
<https://viandalucia.org/concentracion-02-12-2022/>
- Gracias a estas últimas actividades, los medios de comunicación se hacen eco de la situación de las personas con diversidad funcional en nuestra comunidad autónoma. Salimos en prensa, se entrevista en Onda Cádiz a César Giménez y a Estela Martín.
<https://www.youtube.com/watch?v=FCatmjwYHxA> En el programa Supercapaces de Canal Málaga entrevista a Estela Martín
<https://www.youtube.com/watch?v=Dpn34FHquq4>
- El 10 de Diciembre participamos por 2º año en la Manifestación Pro DDHH, promovida por Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía - APDHA.
- El 29 de Diciembre con la Plataforma por una Asistencia Personal Real, se inicia una campaña de vídeos en los que participarán gente famosa y conocida por su trabajo en el mundo de la cultura, deporte y televisión.